

*Plus d'une cinquantaine de  
blessés à cause d'un incendie à  
Matanzas, Cuba*

---



La Havane, 6 août (RHC) Le Système d'Information de la Télévision Cubaine a rapporté qu'à ce jour 67 personnes ont été blessées par l'incendie de grande ampleur qui continue ce samedi dans la province occidentale cubaine de Matanzas, où de nouvelles explosions ont été enregistrées à la suite de l'accident.

Selon un rapport, après une seconde explosion à la base des Supertankers du territoire, les professionnels de la santé de l'hôpital universitaire Faustino Pérez soignent les blessés, dont 10 sont dans un état grave, trois dans un état critique et un dans un état critique extrême. Malheureusement, 17 personnes sont toujours portées disparues.

Les médias locaux et les utilisateurs des réseaux sociaux ont indiqué qu'au total quatre explosions ont eu lieu à cause de l'incendie, qui a commencé vers 19h00, heure locale ce vendredi, quand un choc électrique pendant un orage a frappé le réservoir 52 de stockage de brut.

Des journalistes de la province ont indiqué que toutes les mesures avaient été prises pour empêcher les flammes de s'abattre sur les chars environnants et que des forces suffisantes avaient été déployées sur le site entre des camions-citernes et des dizaines d'ambulances.

Cependant, le fort vent du Nord-Est qui soufflait depuis l'après-midi dirigeait les flammes vers un autre réservoir d'une capacité de 50 mille mètres cubes et de grands volumes de carburant. (Source/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295738-plus-dune-cinquantaine-de-blesses-a-cause-dun-incendie-a-matanzas-cuba>



**Radio Habana Cuba**